

Fuerte ofensiva del ejército sirio, con apoyo aéreo local y ruso, cerca de Damasco y Sweida



Damasco, 28 mar (RHC) El Ejército sirio desarrolla fuertes operaciones respaldado por la aviación nacional y rusa en las provincias de Latakia, zonas cercanas a Damasco y Sweida, indicaron fuentes militares.

En el norte de la provincia costera de Latakia, y luego de tres meses de relativa calma, los cazabombarderos rusos y sirios realizaron más de 15 ataques contra los terroristas del otrora Frente al Nusra y el Partido de Turquestán en montañas cercanas a las fronteras con Turquía, apunta Prensa Latina.

Los terroristas de esos grupos que ocupan algunas áreas montañosas del nordeste de Latakia, dispararon en los últimos dos días varios misiles Grad que impactaron en zonas rurales, algunos de ellos cerca de la base aérea rusa en Hemeimem, sin causar víctimas.

Desde este martes, el ejército sirio bombardea con artillería y la aviación las posiciones de los extremistas en los barrios capitalinos de Jobar y Qaboun, en el frente este de la capital Damasco.

Hasta este instante, la aviación lanzó 14 incursiones y logró neutralizar a los que intentaron infiltrarse en diversas áreas luego que dos proyectiles de morteros impactaron la noche del lunes en el barrio Qaimarieh, en el casco antiguo de Damasco, sin víctimas, pero sí con daños materiales en la escuela Yamil Shati y en algunas casas.

Por otro lado, unidades del Ejército apoyadas por las Fuerzas de Defensa del Pueblo tomaron varios poblados que estaban en manos de los terroristas del Estado Islámico, Daesh por su acrónimo en árabe, en la sueña provincia de Sweida.

Los 12 poblados liberados son: Kherbet Saad, Bastara, Raym Dilleh, Saqiyah, Tal Asfar, Al Fidyan, Oshaihib occidental, Oshaihib oriental, Tal Masaitbeh, Tolul Salman, Sheqraniyah y Suwaimrah.

De esta manera, precisaron las fuentes, todo el campo nordeste de Sweida queda libre de los terroristas del Daesh, que huyeron hacia la ciudad de Raqqa para refozar la defensa ante una anunciada ofensiva por parte de las Fuerzas Democráticas de Siria, respaldadas por Estados Unidos.

La superficie de los poblados liberados superan los 300 kilómetros cuadrados y se encuentra al este de la carretera Damasco-Sweida, una zona semidesértica que los terroristas usaban para el contrabando de armas y combatientes desde las fronteras con Iraq y Jordania.

Mientras, los trabajadores del ayuntamiento de Damasco concluyeron la limpieza de calles que fueron cerradas y afectadas por los recientes ataques contra el este de la capital como la plaza Abasyeen, la terminal de ómnibus y la carretera de Qaboun-Barzeh.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125364-fuerte-ofensiva-del-ejercito-sirio-con-apoyo-aereo-local-y-ruso-cerca-de-damasco-y-sweida>



Radio Habana Cuba